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 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。新年会に御参加いただい

た先生方は大変ご苦労様でした。また、ありがとうございました。年に一度来賓の方々をお招きしての新年会

は会としての他団体との交友、連携に大変に重要なことと考えております。多くの参加者をいただき大変立派

な新年会であったと思います。今後ともご参加のほどよろしくお願いいたします。さて、令和 2 年となりまし

た。いよいよ仙南歯科医師会も 2 年目に突入してゆきます。本年は平常の会務の定着（ルーチンの確立）、事

務員の雇用などが大きなテーマとなってくることでしょう。4 月の第 2 回総会に向けて役員一同結束して取り

組んでまいりますのでどうか御協力のほど宜しくお願いいたします。 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
 
 

           令和元年度 第 10 回 仙南歯科医師会役員会 

                                      令和 2 年 1 月 7 日 
                                      於：中核病院２Ｆ 研修室  
 

会長  副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療安全・厚生 地域保健 学術 在宅歯科 

玉野井 目黒 千木良 小屋 小田部（晃） 井上 佐藤（郁） 小田部（晃） 飯淵（信） 榊原 武者 

 ○ ○  ○  ○  ○  ○ ○   ○兼務 ○  ○  ○    

     

社保 総務 総務 総務 学校歯科 広報 監事 監事 オブザーバー   

森 後藤（拡） 菅野（真） 伊藤（利） 谷津× 小田部（岳） 小野 遠藤 山崎   

○  ○  ○  ○  代行 西村○  × ○ ○ ○   

 
                    次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。年末の第二回定例会が終わり、今年度の

総会、定例会が済みました。後は税務や点数改正講習会があり、その後は第二回総会に向けての準備となりま

す。令和 2 年はルーティンな事業の確立、事務員の検討などが必要。本日も協議をお願いします。 
3. 各支部報告  

①柴田：1/29 役員会予定。 
②白石：なし。 
③角田：12/29 丸森町避難所が閉鎖。約１００戸の仮設住宅などへの関与も検討が必要（目黒先生）。 

4. 協議  
１）定例会をおえて 
・４か月に一回の定例会であるため、報告事項が多く、協議や質疑応答の時間が十分ではなかった。会議

の時間を長くする方法もあるが、懇親会も大切（玉野井先生）。 
・懇親会は、三役が別々のテーブルに座り、一般会員と意見交換するのが良いのでは（遠藤先生）。 
・開催場所については、各⽀部ローテションに賛否があったが、アンケート行ない一般会員の意



見を伺う事となった。 
２）大規模災害に対する会の対応について（見舞金等） 
前回役員会で玉野井会長より素案（会の共済規定にあわせての金額を拠出）の提出があったが、様々な

意見を集約したところ、被害の⼤きかった（床上浸⽔以上。家、診療所問わず）３名（⾕津徳男
先⽣、⾕津正則先⽣、宍⼾良⼀先⽣）の会員に他地区からの７０万円の⾒舞⾦を３等分し、
１名につき２３万円拠出、残りの１万円は⼀般会計へ⼊れる事となった。役員全員承認。 
３）新年会について（次第、席次、名札等） 
・次第、席次や当日の役割などを確認。 
・来賓を会費制にするかどうかは、次年度以降で検討。 
４）今後の会務運営、予算について（アンケート等） 
・P12アンケートについて（小屋先生） 
・各種委員会は２月役員会まで事業報告を、３月役員会まで来年度の事業計画を提出する。 
・３月もしくは４月の役員会に、総会議長をお呼びする。 
・総会 4/22（水）18 時、ホテル原田。会場は総務が担当。 
・４月役員会は、4/8（水）に変更（監査の関係上）。 
・会費、共済費について（佐藤（郁）先生）：総会で承認必要だが、宮歯から引き去りになる関係上、2 月

までに宮歯に書類を提出しなければならない。 
→会計で先に出したものを総会で承認してもらう形をとる。ダメならば、補正予算で対応し、
来年度の会費で調整する事となった。 
５）その他 

   ・税務講習会について（P11、菅野）：次第案等について確認。 
・白石学術講演会について（後藤（拡）先生）：2/27（木）宮寿司、講師は宮歯社労士の伊東先生。準備

は白石支部ですでに行っているが、仙南で開催する形で。 
・校医名簿作成について（西村先生）：変更があれば各支部長へ報告し対応。その結果を学校歯科委員

会へ報告する事となった。 
・共済について：村上健先生の退会慰労金は 5万円。役員一同承認。 
        山本欣伸先生の病気療養による休業に対し 1万円。役員一同承認。 

5. 報告 
１）会長（玉野井先生）：特になし。 
２）副会長 
（目黒先生）： 特になし 
（千木良先生）： 特になし 
３）宮歯理事（小田部（晃）先生）：12/26 理事会報告。 
４）宮歯常務理事（山崎先生）： 

2/9認知症対応力向上研修会（大崎）、3/2 医療救護班研修会、診療報酬改定講習会（3/10 日歯、3/19宮
歯、3/21・22厚生局、仙南は日程調整を）周知。施設基準暫定期間が 3/31 まで、注意を。 
５）専務理事（小屋先生）：（P1~2）会務報告。診療報酬改定講習会の日程を早めに決めてほしい。 
６）委員会 
・医療管理（小田部（晃）先生）：1/29委員会開催予定。 
・地域保健（飯淵先生）： 障害者施設健診終了。来月役員会で報告予定。1/11休日当番（案）変更の締

め切り。1/27委員会開催予定。 
・在宅歯科（武者先生）： ポータブル X線の修理費用の報告。1/22 医療介護研修会の周知。 



・社保（森先生）：地区担当者会報告（P14～15）。 
７）その他 

6. その他  
  ・蔵王町議会選挙推薦について：白石支部では推薦しない。 
  ・来年度首長選挙４つ（小屋先生） 
7. 監事講評  監事 遠藤 実 
 会費の引き去り手続きと総会時期のずれがあるので、2 月の役員会で会費、共済費を決めてください。 
8. 閉会    副会長 目黒 一美 
 お疲れ様です。今年は災害のない穏やかな 1 年となりますように。 

（議事録 菅野真人） 
 
＜編集後記＞ 
昨秋より腰を患い、通院加療を続けています。寒さの身に染みるこの時期、カイロと湿布と腹巻を駆使

して何とか生活しています（笑）。働きの悪くなった体でも、温かく包んでやれば何とか動いてくれるよう

です。初めての事に戸惑いながらも役員一同一生懸命会務に取り組んでいます。会員皆様の温かいご支

援、ご理解ご協力を切にお願いいたします。   
（常務理事 医療管理委員会 小田部晃二郎） 


